

La Fundación Colegio Médicos Cantabria Dr. Marino Marina organiza un viaje cultural a Biarritz

El viaje se realizará el jueves día 27 de septiembre y el plazo de inscripción finaliza el día anterior. El coste del trayecto es de 35 euros por persona

La Fundación Colegio Médicos Cantabria Dr. Marino Marina organiza un viaje cultural a Biarritz, que se realizará el jueves día 27 de septiembre y el plazo de inscripción finaliza el día anterior. El coste del trayecto es de 35 euros por persona

Jueves 27 septiembre: El viaje guiado Santander-Biarritz. Salida a las 08,30 desde Reina Victoria 18 (San Martín), en autobús, para recorrer 245 Kms. con: Visita guiada de San Juan de Luz, seguiremos después a Biarritz, y volvemos a Fuenterrabía comiendo en un buen restaurante, visita de la ciudad, y a las 19'30 salimos para Santander, para estar en casa cerca de las 10 de la noche.

Interesados: Apuntarse en Colegio antes del miércoles tarde (día 26), dar teléfono de contacto, y abonar 35 € por persona. Limitado a 40 plazas.

San Juan de Luz, localidad playera en la costa vasca, y en la frontera entre España y Francia; tiene una ubicación ideal entre playa y montaña, con puerto pesquero en el corazón de la ciudad, que prosperó en el XV, por la pesca de la ballena por sus pobladores, y la actividad de piratas-corsarios, es conocida por su historia y patrimonio. En su iglesia de S. Juan Bautista, el 9-6-1.660 se casaron Luis XIV y la Infanta M^a Teresa de España, y se firmó el Tratado de los Pirineos, y las puertas de S. Juan fueron amuralladas unos años.

Declarada Monumento Histórico, goza de decoración excepcional y monumental retablo barroco, de madera esculpida y dorada, y 3 pisos de madera de roble. Actualmente sus calles son muy comerciales, con fachadas coloridas, y atraen la Casa de la Infanta, de estilo italiano, y la Casa de Luis XIV. En la de la Infanta, residió en 1.660 la Infanta española para la boda con Luis XIV, y se ve su habitación y el salón del XVII. La Casa de Luis XIV, edificada en 1.643 por un rico armador para celebrar esa boda, está ricamente amueblada. La Plaza de Luis XIV, tiene terrazas de cafeterías, y seguir por Paseo Jacques Thibrad alrededor de playa, con sus chalés, etc. y hay cinco playas de fina arena para el descanso. En el XIX, se reconstruyen las presas para seguridad del puerto, Napoleón III viaja por la costa vasca, y llega el ferrocarril, y crece el turismo, pero se guardan las tradiciones, culinarias, etc. Ver el Puerto pesquero, casas históricas, Plaza Luis XIV, Museo tradicional vasco, Jardín botánico, Golf Chantuco, Casona la Pérgola, Puerta S^a Bárbara, estación, etc.

Biarritz, es conocida por sus famosas playas (7), con agua terapéutica por abundar en ellas algas marinas que sueltan yodo, y abundantes y tradicionales escenas de surf (se hizo la meca del surf, y de aquí entró en España en 1957), conviviendo en armonía sus restaurantes y balnearios. Muestra mezcla de casas burguesas y de veraneantes adinerados, de cuando llegó a sus playas nobleza europea y rusa. Tiene otros 3 grandes hoteles, y varios normales. A 5 Kms. está el aeropuerto Biarritz-Anglet-Bayona, con autobús que en 15' deja en Biarrit.

Dotada de 6 Kms. de playas de fina arena, a mediados del XIX enamoró a la emperatriz Eugenia de Montijo, y Napoleón III construyó una residencia palaciega en 1.855(ahora Hotel du Palais), y transformó lo que había sido el puerto viejo ballenero, en balneario de moda y centro del surf y talasoterapia, y posteriormente se construyó un gran Casino (1.929), muy cerca del Palais. En

la calle del viejo puerto, abundan, comercios, cafés, restaurantes, etc. Su faro de 74 m. de altura, fue construido en 1.834, y se sube hasta el por 248 escalones, con sobrecogedoras vistas.

También Napoleón III construyó el Puente Eiffel, para unir a tierra a la Virgen sobre la Roca (colina con magníficas vistas), y erigió la Capilla imperial (románica-bizantina) dedicada a la Virgen guadalupana. A su lado se encuentra desde 1933, el Museo del Mar Aquarium, de art decó y gran belleza, de 7.000 m² y con uno de los mayores estanques de Francia, con flora y fauna de todo el mundo. Tiene también el Parque de Deportes Aguileras, un Autódromo, y a 8'3 Kms. (en Bayona) está el Museo León Boonat, con más de 6.000 piezas de arte.

En 1892, aliadas Francia y Rusia, el Zar Alejandro III manda construir una gran Iglesia ortodoxa, de estilo bizantino y dedicada a S. Alejandro, con bella cúpula azul e iconos traídos de S. Petersburgo. Todos los años goza esta ciudad, de un Programa internacional, de programas audiovisuales, al que acuden más de 70 países, con cerca de 130 obras de todos los géneros. La Federación vascofrancesa de Ikastolas, celebra anualmente, un acto en una caminata acompañada de conciertos, etc

Fuenterrabía (Hondarribia). Pueblo vasco con buenos bares y restaurantes, casco antiguo bien conservado, y atmósfera marítima relajada. Es ciudad desde el XVII, y es un placer para los ojos y el estómago. Ha mejorado en su arte culinario, y más en el turístico. Rodeado de muralla medieval, único en Guipúzcoa, sus casas son de estilo vasco, con balcones pintados en varios colores, y mucho edificio barroco con estrechas calles adoquinadas. Además, el Barrio de la Marina, tiene una calle peatonal con árboles. Tiene además playa de 800 m. y agua tranquila. Hay que visitar el casco viejo dentro de su muralla, comer pintxos, la Puerta medieval de S^a Marina que conduce a la Calle Mayor con bonitos edificios antiguos, como el Ayuntamiento barroco (XVIII). En la calle Negusina. el Palacio de Zuloaga del XVIII (hoy Biblioteca Municipal y Archivo), la Casa Cesaderonte del XVIII con el Hotel Pampinot, y la Iglesia de S^a María de la Asunción y del Manzano, construida en el XV y XVI sobre otras ruinas, y consagrada en 1.549, gótico-renacentista y con campanario

barroco, y buen órgano. La Calle Mayor, termina en la Plaza de Armas, centro de eventos, y dominadas por el Castillo de Carlos V, que fue una fortaleza construida en el siglo II por Sancho II, y la restauró Carlos V en el XVI (hoy Parador desde 1968). Situada sobre una colina, con vistas sobre el Bidasoa, Hendaya y la bahía, allí vivió la familia Real española y allí se firmó el Tratado de los Pirineos. Pero participó este edificio en numerosas guerras con Francia, y le destrozaron los franceses en el XVIII.

El Barrio de la Marina, situado junto al Puerto antiguo, donde vivieron siglos los pescadores, está lleno de casas de estilo vasco, entre la muralla y el mar, y tiene mucho bar y restaurante, con las calles de S. Pedro y Santiago. Tenemos el Paseo de Butrón junto al agua del mar, y una hermosa playa de 800 ms. con servicios. Aguas tranquilas, y Paseo marítimo rodeando la playa, y llega hasta el Paseo de Butrón. Hay un sendero de la Bahía de 14 Kms. desde la Playa de Hendaya, llega al puente que cruza Irún, y cruza después Hondarribia.

La Hermandad de Pescadores, inaugurada en 1.947, se dedica a la cocina de pescado y marisco, y está ubicada en un edificio emblemático de 1.361, y el precio de su menú emblemático es de 40 €. Hay numerosos restaurantes en esta zona.